

La rentrée en images ----- La rentrée en images



Kédange : rentrée avec le sourire

Sous un soleil radieux, avec un professeur souriant, les 101 élèves de l'école élémentaire étaient heureux de se retrouver. « Une rentrée plus que parfaite pour l'élémentaire comme la maternelle (55 élèves) » selon la directrice du groupe, Sylvie Launay, qui a longuement dialogué avec les parents.

Onze classes en cette rentrée pour 254 élèves, le groupe scolaire Jean-Moulin affichait complet hier matin. À la maternelle, les élèves sont entrés tout de suite en classe, tandis que les plus grands se rassemblaient dans la cour à l'arrière du bâtiment en attendant que Sylvain Hann, le directeur fasse l'appel pour que les 44 élèves des deux classes de CP rejoignent leurs maîtresses et soient conduits dans la bonne salle.



Metzervisse : comme sur des roulettes

Photo RL



663 élèves dans les écoles de Guénange

Photo RL

À Guénange, 270 élèves se répartissent dans les quatre maternelles pour dix classes. Les trois écoles élémentaires, St. Matthieu, Ste Scholastique et le Bois comptent 393 élèves pour dix-sept classes, dont 203 (huit classes) pour la seule Ste Scholastique. À St. Matthieu, il y a aussi deux classes spécialisées (CLIS) pour dix-huit élèves. En tout, 663 enfants : sept de plus en primaire, vingt de moins en maternelle.

Pour les CP, c'est la rentrée dans la cour des grands, pas de tristesse, "on attend que la maîtresse nous indique notre place". À l'école des Mésanges, une sixième classe a été ouverte avec un effectif de 129 élèves dont 49 en maternelle.



Stuckange : 6^e classe aux Mésanges

Photo RL

URGENCES

- Samu 57**
Tous secteurs : aide médicale urgente (tél. 15).
- Pharmacie**
Tous secteurs : composer le 3237.
- Sapeurs-pompiers**
Tous secteurs : tél. 18.
- Ambulances**
Guénange : Guénange ambulances (tél. 03 82 50 21 29 ou 06 84 71 55 82).
- Gendarmeries**
Guénange : boulevard du Pont (tél. 03 82 82 64 27).
Metzervisse : rue des Romains (tél. 03 82 56 80 70).

KÉDANGE-SUR-CANNER

Une 3^e saison en DHR pour les féminines



Les filles de Kédange évolueront cette saison en DHR ! Photo RL

Après deux saisons passées en Promotion (avec de longs déplacements dans toute la Lorraine), les footballeuses du CEPK vont entamer une troisième saison en Division d'Honneur Régionale avec toujours des déplacements au fond de la Meuse et des Vosges, mais pour une fois avec des derbys contre Plantières ou les Portugaises de Thionville.

Jean-Michel Maujard épaulé par le président Stéphane Lefebvre pour les séances d'entraînement.

Ils travaillent très sérieusement et assidûment avec un groupe de quatorze joueuses seulement suite au départ de six titulaires pour Amnéville.

« Du coup on se retrouve avec le groupe de départ excepté celles qui ont opté pour leur vie de famille. Et puis on est heureux du retour au bercail de Mélanie Hoff et Cindy Jungling après blessures, et on

enregistre l'arrivée de Gladys Leclair suite à la fin de mixité à Volstroff. Quant à l'objectif, c'est le maintien bien sûr, mais on aura de bons coups à jouer... », confie le coach et président Lefebvre.

Y compris en coupe où les Kédangeoises s'étaient distinguées la saison passée. Elles débuteront d'ailleurs en Coupe de Moselle le 9 septembre contre Thionville sur le terrain de Luttange, en raison des travaux aux vestiaires de Kédange.

Avec une équipe composée de Marion Schaller (gardienne), Adeline Lefebvre, Fatima Douba, Josiane Jolival et Gladys Laclair (en défense), Anne Lefebvre, Barbara Spierckel, Marine Sperangio, Coraline Corplet (en milieu de terrain), Cynthia Degrote, Mélanie Hoff, Cyndia Jungling et Fanny De Zorzi (en attaque).

Allez les filles !

Cours de danse country

Dès ce mercredi 6 septembre, à 20h, salle Saint-Rémi, le foyer rural propose des cours de danse country réservés aux couples ou en individuel. Une activité qui connaît un réel engouement.

Inscription sur place ou au 03 82 83 94 14.

MENSKIRCH

Julie et Mickaël

Ce samedi, en mairie, Antoinette Cholaïda, deuxième adjointe, a eu l'honneur d'unir par les liens du mariage sa nièce Julie Lignon, coordinatrice et Mickaël Jespas, ouvrier. La cérémonie religieuse a été célébrée par l'abbé Gilbert Maillard, ami du jeune couple qui a élu domicile à Férange. Félicitations et tous nos vœux de bonheur aux nouveaux mariés.



Photo RL

Collège René-Cassin de Guénange

20 divisions en collège, 4 en SEGPA et une classe d'ULIS pour 44 enseignants

Les nouveautés

- Travail dans la continuité des chantiers engagés l'an passé notamment renforcement de l'accompagnement personnalisé des élèves en particulier à l'entrée en 6^e
- Une organisation pédagogique spécifique sera mise en place en français et qui tient compte des travaux de la liaison CM2-6^e

Les projets

- Dans le cadre du comité d'éducation à la santé et à la citoyenneté (CESC), poursuite du projet 2011-2015 "bien vivre les années collège" qui consiste à accompagner les élèves dès la 6^e et ce tout au long de leur cursus. Des actions "phares": la piste citoyenne et la journée de la tolérance et du respect.

Les points sensibles

- Une attention particulière sera portée aux élèves en situation de décrochage scolaire par le biais d'une veille éducative et pédagogique renforcée



Contact

Principale, Mme Pinna
9, rue Mozart 57310 Guénange
Tél : 03 82 50 91 22
Site internet : www4.ac-nancy-metz.fr/clg-rene-cassin-guenange

GUÉNANGE

Trois cents jeunes aux animations estivales

Cette année, l'animation estivale a pris une nouvelle dimension, tant par sa programmation que par le taux de participation : plus de trois cents participants ont fréquenté le centre social Louise Michel du 9 juillet au 31 août.

Cette période a été rythmée par trois temps forts : Macadam jeunesse, le séjour franco-allemand à Vigy et les semaines d'animations estivales.

Macadam jeunesse s'est déroulé du 9 au 13 juillet, en partenariat avec le conseil général et les associations guénangeoises. Malgré une météo plus que mitigée, trente à quarante jeunes sont venus s'affronter amicalement au cours de matchs de volley, de foot ou de hand organisés sur le terrain de sable installé par les services municipaux. L'ambiance était chaude mais toujours cordiale et au rythme des tubes de l'été diffusés par la sono du centre. Chaque soir, en marge des matchs, d'autres activités ont été organisées ainsi qu'une buvette tenue par les associations : l'occasion pour les quelques parents venus soutenir leurs enfants de passer un moment convivial.

Pour le deuxième séjour franco-allemand, en partenariat avec les Amis de Laer, les vingt-quatre jeunes et leurs accompagnateurs étaient hébergés à Vigy. Toute la semaine, le groupe est parti à la découverte du patrimoine mosellan : Hackenberg, Malbrouck ou Metz. Côté loisirs, les jeunes ont pu s'adonner aux joies du vélo-rail, de la piscine et du zoo d'Amnéville. Chaque soir, veillées diverses.

Lors des semaines d'animations estivales, (30 juillet-28 août), les jeunes ont pu pratiquer des randonnées qui leur ont permis de découvrir de magnifiques panoramas mais aussi des



Les ados ont découvert de magnifiques panoramas mosellans. Photos RL



Les animations estivales se sont terminées par un camping à la base nautique.



Ils ont même composé un hymne du pôle ado qui est devenu un "tube de l'été".

jeux vidéo, de plein air, des sorties au Laser max et l'accrobranche. Et même vivre une semaine plus artistique durant laquelle ils ont pu laisser libre cours à leurs talents de musiciens, au son des djembés, guitares et synthés. Entre initiation et composition, le

groupe a enregistré, dans une joyeuse cacophonie, ce qui est devenu l'hymne du pôle ado : "C'est la fin de l'été". À noter que ce "tube" est désormais diffusé sur les réseaux sociaux (www.youtube.com). Ces deux mois se sont achevés sur deux journées

camping au club de voile avec barbecue, vélo, voile, soirée guitare et, surtout, l'occasion d'échanges sur leurs vacances. Faisant le bilan de cet été 2012, Fabrice Mangin, le directeur du centre social remarque avec satisfaction que « le groupe ado

s'étoffe peu à peu, se fidélise et a gagné en autonomie au fil de ces deux mois. » Coup de chapeau aussi à Fabrice Plancke et à Romain Baldasso qui « sont restés mobilisés tout l'été pour essayer d'améliorer l'ordinaire estival des jeunes guénangeois. »

EN BREF

SOS animaux

Guénange : un petit chien, un bichon croisé shitzu, mâle, de couleur blanche répondant au nom de Finou a échappé à la vigilance de ses maîtres samedi dernier à Bousse, à proximité de la pharmacie. À noter que le chien est doté d'une puce électronique. Si quelqu'un l'a récupéré ou aperçu, prière de s'adresser au 03 82 50 91 60 ou au 7, boulevard de la Boucle à Guénange.

Inscriptions au centre équestre

Guénange : les inscriptions et réinscriptions au centre équestre Au Grand Chêne de Guénange seront prises ces mercredi 5, jeudi 6, vendredi 7 et samedi 8 septembre de 10 h à 12 h et de 14 h à 19 h.

DISTROFF

Reprise à l'école de football

L'heure de la reprise a sonné pour les équipes de l'école de football de la Jeunesse sportive de Distroff. Ce sont les U15, entraînés par Stéphane Magar et Fred Abelli le mercredi et le vendredi de 17 h 30 à 19 h 30, qui ont été les premiers à remonter sur la pelouse, à la mi-août.

Mercredi 29 août, c'était au tour des U 11 (nés en 2002-2003), à 15 h, et aux U 13 (nés en 2000-2001) à 17 h de retrouver le stade.

Les footballeurs U 9 (nés entre 2004 et 2008) ont rendez-vous ce mercredi 5 septembre à 15 h pour la reprise de l'entraînement.

Les filles et garçons, nés à partir de 2008 et avant, peuvent toujours être inscrits en téléphonant au 06 33 53 62 15. Une photocopie recto verso de la carte d'identité ainsi qu'une photo d'identité seront nécessaires.

RURANGE-LES-THONVILLE

Prochain mariage

Nous apprenons le prochain mariage, qui aura lieu samedi 8 septembre, en mairie de Rurange-lès-Thionville, entre Lionel Messana, employé de banque, et Céline Andrez, esthéticienne, domiciliée tous deux à Montrequeing. Toutes nos félicitations aux futurs époux.

STUCKANGE

Répartition des droits de chasse

La liste de répartition des droits de chasse a été remise à jour en fonction des modifications du livre foncier. Les propriétaires concernés peuvent venir la consulter en mairie entre le 6 et le 20 septembre aux heures et jours suivants : mardi de 8h à 9h et de 14h à 17h30, jeudi, vendredi de 8h à 9h et de 18h à 19h. Pour toutes modifications, des justificatifs (vente, décès...) seront demandés.

Passé ce délai, le dossier sera transmis aux autorités compétentes et aucune réclamation ne pourra être prise en compte.